

Dimanche 2 avril–Dimanche des Rameaux

Evangile de Jésus-Christ selon St Matthieu (21, 1-11)

Jésus et ses disciples, approchant de Jérusalem, arrivèrent en vue de Bethphagé, sur les pentes du mont des Oliviers. Alors Jésus envoya deux disciples en leur disant : « Allez au village qui est en face de vous ; vous trouverez aussitôt une ânesse attachée et son petit avec elle. Détachez-les et amenez-les-moi. Et si l'on vous dit quelque chose, vous répondrez : 'Le Seigneur en a besoin'. Et aussitôt on les laissera partir. » Cela est arrivé pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète : Dites à la fille de Sion : Voici ton roi qui vient vers toi, plein de douceur, monté sur une ânesse et un petit âne, le petit d'une bête de somme. Les disciples partirent et firent ce que Jésus leur avait ordonné. Ils amenèrent l'ânesse et son petit, disposèrent sur eux leurs manteaux, et Jésus s'assit dessus. Dans la foule, la plupart étendirent leurs manteaux sur le chemin ; d'autres coupaient des branches aux arbres et en jonchaient la route. Les foules qui marchaient devant Jésus et celles qui suivaient criaient : « Hosanna au fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Hosanna au plus haut des cieux ! » Comme Jésus entra à Jérusalem, toute la ville fut en proie à l'agitation, et disait : « Qui est cet homme ? » Et les foules répondaient : « C'est le prophète Jésus, de Nazareth en Galilée. »



Méditation – On peut se tromper, non ?

Aujourd'hui comme hier, nous ne cessons pas de reprocher à Jésus de n'être que lui-même, de ne pas entrer dans nos projets. Hier, on le voulait dépositaire de tous les rêves d'hégémonie spirituelle et temporelle d'Israël. Aujourd'hui, on le veut guérisseur, médium, faiseur de miracles, ultime recours dans les causes perdues quand nous avons tout essayé et tout tenté, mais en vain. Hier, on l'acclamait sous les palmes et les cris d'une joie lourde d'aspirations revanchardes. Aujourd'hui, on se bouscule sur les pas de son témoin, l'homme en blanc de Rome. On court les pèlerinages, les congrès, les grand-Messes et, au petit matin, on se réveille dans la grisaille de l'habitude, des hantises qui renaissent, des soucis qui érodent et fragilisent, des peurs et terreurs qui surgissent.

Car il est là, le problème, dans ces lendemains que prépare aujourd'hui et qui ressemble à s'y méprendre aux "hiers" de souffrance, d'incertitude, d'égoïsme, d'indifférence. Jésus n'aura-t-il donc été qu'un météore, un feu de paille propre à faire rêver sans incidence sur un réel qui ne fait grâce à personne et qui parle force et puissance quand il faudrait parler amour et service. La joie des rameaux est-elle morte avec l'homme qui ne savait que trop qu'à parler paix, amour, pardon, espérance, il parlait vengeance, croix et mort. Mais depuis, nous le savons. Il parlait aussi résurrection. Une résurrection qui donne à toutes nos mains tendues leur comptant d'espérance et de confiance ! A tous nos sourires sur la haine et la violence de se muer en appel au pardon, à l'oubli, à l'avenir retrouvé, recréé.

Fêter les rameaux. Fêter l'entrée triomphale de Jésus dans sa bonne ville de Jérusalem (elle le crucifiera 3 jours après !) c'est comprendre qu'en dépit des apparences, le mal ne peut plus avoir le dernier mot ! Qu'il y a toujours un lendemain de paix sur la guerre, de pardon sur la vengeance, de partage sur l'égoïsme, d'accueil sur le mépris et l'indifférence. C'est comprendre, mais en creux, que toute puissance de mort est porteuse de vie ! Parce que justement, Jésus s'y est enfoui comme un levain dans la pâte. Et si nous avons à le devenir, nous aussi, levain ? Il nous suffit seulement de vivre pleinement, fraternellement, fidèlement. Il n'y a jamais de demain en Dieu si aujourd'hui ne se vit pas en frères !

Abbé Paul Vacher

Annonces paroissiales

Ce dimanche après-midi à 17h en l'église de Mazères, **concert du groupe En Daban au profit de l'autisme.**

Lundi 3 avril de 19h30 à 20h30, **louange et adoration** avec le groupe des jeunes professionnels en l'église de Mazères.

Mardi 4 avril à 18h en la cathédrale de Bayonne, **messe chrismale autour de notre évêque.**

Jedi 6 avril à 18h en l'église de Mazères : **Messe du Jeudi Saint** animée par les enfants, suivie de l'**Adoration devant le reposoir** (relais de prière jusqu'à 23h)

Vendredi 7 avril

de 10h à 12h en l'église de Gelos : **Permanence pour les Confessions.**

à 12h30 en l'église d'Uzos : **Chemin de Croix. Collecte pour le C.C.F.D.**

à 17h30 à Narcastet : **Chemin de Croix.** RV devant la mairie puis Chemin de Croix jusqu'à l'église avec les enfants du catéchisme.

à 19h en l'église de Narcastet : **Célébration de la Passion.**

Samedi 8 avril

de 10h à 12h en l'église de Gelos : **Permanence pour les Confessions.**

à 21h en l'église de Gelos : **Vigile Pascale animée par la chorale paroissiale**

Dimanche 9 avril à 10h30 en l'église de Gelos : **Messe du Jour de Pâques.**

